



Moderamen
GBKP



Ibadah Keluarga

Selasa, 28 Juli 2020



Moderamen_GBKP



gbkp.or.id



Moderamen GBKP

1. Rende

(ibabai KAKR)

Hari ini hari ini harinya Tuhan harinya Tuhan
 Mari kita mari kita bersukaria bersukaria
 Hari ini harinya Tuhan mari kita bersukaria
 Hari ini-hari ini harinya Tuhan

This is the day, this is the day,
 That the Lord has made, that the Lord has made
 Let us rejoice, let us rejoice and be glad in it and be glad in it
 This is the day that the Lord has made Let us rejoice and be glad in it
 This is the day this is the day that the Lord has made

wari enda wari enda wari Badia wari Badia
 Ota kita ota kita muji Dibata muji Dibata
 Wari enda wari Badia ota kita muji Dibata
 Wari enda, wari enda wari Badia

2. Ertoto

(ibabai PERMATA)

3. Ngoge Pustaka si Badia:

Lukas 12 : 25 – 26

Tuhan Memelihara Kita

"Siapakah di antara kamu yang karena kekhawatirannya dapat menambahkan sehasta pada jalan hidupnya?" Lukas 12:25 Setiap manusia pasti pernah mengalami kekhawatiran dalam hidup ini. Siapa pun orangnya, entah itu jemaat atau hamba Tuhan, pria atau wanita, tua atau muda, orang kaya atau miskin, orang berpangkat atau pegawai rendahan, tinggal di kota atau di desa, di lereng gunung atau di daerah pelosok, semuanya pasti pernah merasa khawatir. Adalah bohong jika ada orang yang berkata, "seumur hidup aku tidak pernah khawatir" karena rasa khawatir adalah bagian dari kehidupan manusia. Merasa khawatir itu wajar, tapi kita tidak boleh larut dalam kekhawatiran setiap hari atau terus-terusan hidup dalam kekhawatiran. Kekhawatiran menunjukkan ada yang tidak beres dengan iman kita, (bertentangan dengan iman percaya kita kepada Tuhan).



Kekhawatiran tidak akan menambah sejangkalpun panjang usia kita, di mana manusia diciptakan Tuhan supaya tidak khawatir. Bagaimana cara supaya kita tidak larut dalam kekhawatiran? Caranya ialah membangun relasi dengan Tuhan setiap hari, (hubungan yang intim dengan Tuhan) karena dalam kita menjalin relasi/hubungan dengan Tuhan, memindahkan beban berat yang selama ini kita pikul kepada Allah, kehadiranNya melenyapkan kekhawatiran dan membuat hati kita ada dalam damai sejahtera.

Dalam I Petrus 5:7 "Serahkanlah segala kekhawatiranmu kepada-Nya, sebab Ia yang memelihara kamu." Ayat ini mengajak kita untuk mau datang dan menyerahkan segala kekhawatiran kita sehingga kita dimampukan untuk dapat kuat dalam menghadapi kekhawatiran hidup ini. Bila kita tetap larut dalam kekhawatiran, hal itu akan merugikan diri kita sendiri. Kita tidak akan bertumbuh dan maju, bahkan keadaan kita akan semakin buruk. Ketika seseorang terus penuh kekhawatiran dalam hidupnya pasti tidak ada ucapan syukur, yang ada hanya keluh kesah dan sungut - sungut. Hari ini kita diajak untuk datang dan menyerahkan segala kekuatiran kita kepada-Nya dan mari arahkan pandangan kita kepada Tuhan Yesus dan percaya kepadaNya dengan sepenuh hati bahwa Tuhanlah yang memelihara hidup kita.

Mungkin saat ini kita sedang mengalami seperti yang dialami oleh bangsa Israel yaitu berada di 'padang gurun' (penuh dengan pergumulan terlebih dalam menghadap covid 19, tentu ada rasa khawatir kapan ini akan berakhir). Ingatlah, Tuhan tidak pernah meninggalkan kita, Jangan lagi khawatir ! Tuhan akan tetap setia dalam memelihara hidup kita. Mari utamakan Tuhan dalam hidup kita, karena Tuhan memelihara hidup umat-Nya!

4. Rende KEE No.92:1,3

Kam kaplalap man ikutenku Yesus Kam penebusku
 Kam kap lalap man ikutenku Yesus Kam penawarku
 lalemi Kam dosangku, maka senang tendingku
 Kam kap lalap penundalenu Yesus Kam penebusku

I bas paksa kesusahenu Kam min penalemenku
 Tah kai jadi bas geluhku Kam si negu aku pe
 Sedekah umur geluhku, Amin she pe sipatku
 Kam si negu-negu aku pe bengket kesenangan e

5. Pertoton Syafaat

(kerina anggota jabu si jemaken tan berbentuk lingkaran)
benaken bas anak nari notoken orang tuana, bapa notoken
anak ras ndehara, nande notoken anak ras perbulangen.

6. Pertoton Tuhan

7. Rende : Bapa Terimakasih

Bapa Trima kasih, Bapa Trima kasih
Bapa di dalam surga ku ber trimakasih, amin.

Tuhan Yesus Memberkati



Moderamen_GBKP



gbkp.or.id



Moderamen GBKP